

Denuncian plan desestabilizador en República Dominicana



Santo Domingo, 24 abr (RHC-PL) El ministro dominicano de Interior y Policía, Carlos Amarante, denunció que algunos sectores de la sociedad aprovechan la lucha contra la corrupción y la impunidad, como pretexto para desestabilizar al Gobierno.

Estamos al tanto de los sectores invalidados por el voto popular el 15 de mayo que se escudan en el denominado Movimiento Verde y que a través de acciones colectivas desestabilizadoras han previsto hasta abortar el proceso democrático, señaló.

Dijo que esos sectores desnaturalizaron el Movimiento Verde, del cual se apropiaron, llevaron a sus militantes a marchar contra el Gobierno, propiciaron que los grupos más radicales tomen control y amenacen el orden democrático.

Frustrados ante los avances irreversibles de progreso, estabilidad económica, nuevas infraestructuras y políticas de inclusión social puestas en práctica por el gobierno, recurren a planes aventureros, calculando obtener éxito por medio de la

agitación dijo.

Refirió que el pueblo recuerda cuánto ha costado salir de la desestabilización financiera y bancaria del 2003, que generó un millón de pobres y no fue sino hasta el año pasado cuando el país volvió a donde se encontraba en 2002 en reducción de pobreza.

¿Qué quieren con la desestabilización puesta en marcha? ¿Que la economía entre en crisis? ¿Que no sigamos generando más de 120 mil empleos por año? ¿Que se detengan los avances en materia educativa, de salud y de impulso a las pequeñas empresas?, preguntó.

Están a tiempo de reflexionar y detener sus planes desestabilizadores. Ello sólo nos llevará al caos, la anarquía y el desorden, de donde no saldrá nada bueno, aseveró y advirtió que el Gobierno está en el

deber de preservar la paz y el orden democrático.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127990-denuncian-plan-desestabilizador-en-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba